## 南紀白浜コミュニティ放送株式会社 令和5年4月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。令和5年4月25日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

- 事務局:公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただきます。本日視聴いただく番組は、「熊楠の世界」です。朝の生放送「朝ナビ764」内にて月に一度放送しています。南方熊楠記念館の学芸員をスタジオに招き、和歌山県が生んだ博物学の巨星、知の巨人と呼ばれた南方熊楠について、数々のエピソードや功績、その人となりや人生についてお話を伺うコーナーです。
- 委員 放送を聴いて、昭和天皇と通じるものがあったのだなと感じた。この番組は常時、定期的に放送 した方がよいと思う。
- 委員 今のように情報社会でない中で、こうして南方熊楠の名前が伝わっていくのを聴くと、それほど 素晴らしい人だったんだなぁと感心した。
- 委員 小学生のころ、昭和40年代だがよく出入りしていた。他府県の方に聞くと、南方熊楠の名前は 知っているが皆詳しくは知らないと言う。月1回でもよいので番組は続けてほしい。
- 委員 正直、南方熊楠に興味はなかったが、朝ドラが始まりラジオを聴いて途端に興味がわいてきた。 朝ドラでの登場を期待している。
- 委員 聴き逃した回があったので再放送をしてほしい。
- 事務局 今後検討させていただきます。
- 委員 パーソナリティが素晴らしい。声のトーンなども変えながら、専門的な話を上手くまとめてくれて 大変聴きやすくなっている。
- 委員 南方熊楠記念館が白浜にあって良かったといつも思う。そしてそれを放送でアピール出来るのは なお良い。
- 委員 南方熊楠記念館は昔より展示物もどんどん増えている。顕彰館に負けないくらい頑張ってほしい。
- 委員 熊楠の専門家だけあって知識がすごいと思った。今後は熊楠の英知な部分だけでなく。その裏側の

茶目っ気なところもお話してほしい。

委員 南方熊楠記念館の屋上は白浜で一番好きな景観スポットだと思う。皆にそう言っている。

事務局 審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。